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La Plataforma 
Docente de 

Guadalajara critica 
el anuncio de 

oposiciones y reclama 
soluciones para los 

interinos. (Págs. 10-11)

Román quiere sacar 
en 2015 un millón y 
medio a base de multas

Castilla-La Mancha pagará dos 
veces para que nos atiendan 
en hospitales de Madrid

El objetivo de los presupuestos es recaudar más para 
tapar agujeros de distintos contratos municipales

Contribuirá con impuestos y, además, abonará un 
pago directo a los centros de la comunidad vecina

Los presupuestos del Ayuntamien
to de Guadalajara para 2015 están 
marcados por el afán recaudatorio, al

tiempo que se recortan todas las par
tidas para empleo y servicios sociales 
a la ciudadanía. (Pág.8)

El convenio de atención sanitaria 
con la Comunidad de Madrid que ha 
anunciado el Gobierno de Cospedal

rompe la solidaridad interterritoríai 
del Sistema Nacional de Salud y abre 
muchas dudas. (Pág. 3)

Román: muchos 
sueldos y poco tiempo 
para Guadalajara
Con sus tres ocupaciones (dipu
tado, alcalde y médico en una 
clínica privada) ingresa 110.000 
euros anuales. Su pluriempleo ha 
sido noticia nacional. (Pág. 5)

Los bom beros no  
pueden entrar 
a cien calles de  
G uadalajara  (Pág. 6)

Los ciudadanos, forzados a salir a 
la calle para defender lo público

Asociadones y concejales de Azuqueca redaman en Toledo su segundo centro de salud 
y Guadalajara 'abraza el Infantado' para pedir el libre acceso al monumento (Págs. 2 y 6)

Page presenta un 
plan de em pleo  
para m ayores de
55 añOS (Pág. 15)

Cospedal, sitiada por la 
presunta "mordida" para 
la campaña de 2007
El ex alcalde del PP de Toledo, 
José Manuel Molina, ha decla
rado como imputado ante el 
juez de la Gürtel en la Audiencia 
Nacional, Pablo Ruz. (Pág. 14)
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Evolución de la lista de espera de resonancia magnética y otras pruebas de radiodiagnóstico en el hospital de Guadalajara. Fuente: SESCAM

Citas para resonancia con un año de espera
El hospital de Guadalajara está dando citas de reso
nancia magnética para dentro de un año, tal como 
atestiguan los volantes que reproducen en las imá
genes superiores. Ambas citas se dieron el pasado 
14 de noviembre: una de ellas es para el 6 de no
viembre de 2015 y la otra para el 1 de diciembre del 
próximo año. En ambos casos, se trata de pacientes 
citados por primera vez para estas pruebas, como 
paso previo para establecer después un diagnósti
co de la enfermedad que padecen.

Mientras tanto, los datos sobre lista de espera que 
facilita el centro sanitario están experimentando 
una evolución que pone bajo sospecha la fiabilidad 
de la información ofrecida públicamente. Durante 
el primer semestre del año, el número de pacientes 
en espera resultaba increíblemente bajo. De hecho, 
no llegó a la docena hasta julio, pese a que ya en
tonces se daban citas con siete meses de espera, 
como informó La Calle. Sin embargo, se ha dispa
rado de manera inexplicable. Así, en septiembre ya

se contabilizaban 186 pacientes y solo un mes más 
tarde, en octubre, prácticamente se había duplica
do y se situaba en 326. Este baile de cifras supone 
en la práctica el reconocimiento de que la bolsa 
de pacientes en espera era mayor de lo admitido 
durante meses. De hecho, algunos pacientes están 
siendo contactados para advertirles de la próxima 
instalación de un camión equipado con resonancia, 
cuyo objetivo será aliviar una lista de espera apa
rentemente descontrolada.

Azuqueca reclama en Toledo su 
segundo centro de salud

Los recortes en Sanidad del Gobierno de Cos- 
pedal recorren Castilla-La Mancha de esquina a 
esquina. Azuqueca es uno de los municipios que 
se está viendo afectado por ellos y se ha conver
tido en el único municipio de la región con más 
de 20.000 habitantes que no cuenta, al menos, con 
dos centros de salud. Tal es así que en Azuqueca 
se han organizado ya distintas actividades para 
reclamar esa segunda instalación sanitaria, que 
comenzó a construirse en la anterior legislatura y 
que paralizó Cospedal al asumir la presidencia de 
la Junta.

La última de estas movilizaciones llegó a Toledo 
el jueves, 19 de noviembre, y plantó en las puer
tas del Palacio de Fuensalida -sede del Gobierno 
regional- una gran maqueta del centro de salud, 
elaborada durante semanas por varios peñistas de 
la localidad. "Como Cospedal no viene a Azuqueca 
y no responde a las cartas que le hemos enviado 
para solucionar este tema, hemos decidido venir

nosotros a Toledo", explicó el alcalde azudense, 
Pablo Bellido, quien añadió que la movilización 
se programó en jueves porque es el único día de 
la semana en el que Cospedal está en Castilla-La 
Mancha, ya que se celebra Consejo de Gobierno.

Junto al alcalde, asistió a Toledo toda la Corpo
ración Municipal excepto el PP, así como integran
tes de las asociaciones sanitarias del municipio. La 
delegación azudense no pudo acceder a la sede 
del Gobierno regional donde querían entregar 
en mano las cartas y firmas que han presentado 
a la Junta meses atrás y que aún continúan sin 
respuesta. Finalmente, la Policía permitió el acce
so del alcalde a la conserjería del edificio, donde 
pudo entregar una copia de la documentación.

El PP de Azuqueca no sólo no apoyó la moviliza
ción, sino que se permitió insultar a quienes de
fendieron el segundo centro de salud del munici
pio, llamándoles payasos y palmeros a través de 
¡as redes sociales.

Fotografías: NACHO IZQUIERDO 
La reclamación del centro de salud de Azuqueca llegó has
ta las puertas de la sede del Gobierno regional.
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Castilla-La Mancha pagará dos veces 
por la atención sanitaria en Madrid
El convenio sanitario anunciado por Cospedal rompe el Sistema Nacional de Salud. Existen 
dudas sobre la inclusión de las pruebas diagnósticas en el acuerdo
Los ciudadanos de Castilla-La Mancha tendre
mos que pagar dos veces por recibir atención 
sanitaria en hospitales de Madrid. Seguiremos 
contribuyendo con nuestros impuestos a finan

ciar el conjunto del Sistema Nacional de Salud,
lo que hasta ahora era suficiente para recibir 
la atención necesaria en cualquier lugar de Es
paña. Sin embargo, el convenio anunciado por

Cospedal establece, además, un pago directo en 
caso de acudir a los centros de la comunidad ve
cina. Este dinero tendrá que salir del prespuesto 
regional, mermando otras partidas.

A diferencia de lo que ocurría antes de 
que María Dolores de Cospedal llegara 
al Gobierno de Castilla-La Mancha, el 
convenio con la Comunidad de Madrid 
anunciado ahora establece un pago 
directo por cada paciente desplazado, 
que saldrá directamente de las arcas 
regionales. Esto significa que habrá 
una transferencia de fondos entre 
ambas regiones, e implica un cambio 
sustancial, porque rompe la solidari
dad interterritorial del Sistema Nacio
nal de Salud. Ninguno de los acuerdos 
que existen entre Castilla-La Mancha y 
otras comunidades limítrofes fijan es
tas condiciones. Además, todos los re
cursos propios que Castilla-La Mancha 
destine a pagar a la comunidad vecina 
irán en perjuicio de la financiación de 
otros servicios públicos de la región.

Junto con esta única certeza, lo úni
co que suscita el nuevo convenio son 
numerosas dudas. A falta de conocer 
la letra pequeña, queda por saber si 
volverán a ser atendidos en Madrid to
dos los casos que ahora están siendo 
derivados desde Guadalajara a otros 
hospitales de Castilla-La Mancha.

Hasta el momento, lo único que ha 
trascendido es una nota informativa 
que no aclara este extremo. Única
mente explica que los pacientes de 
Guadalajara solo tendrán acceso a tres 
hospitales madrileños -Ramón y Cajal, 
La Paz y Puerta de Hierro-Majadahon- 
da- para "en las especialidades de 
Neurocirugía, Cirugía Cardíaca, Cirugía 
Pediátrica, Pediatría y sus especialida
des, Neonatología, Medicina Nuclear y 
Cirugía Torácica".

Nada dice, por ejemplo, sobre prue
bas diagnósticas tales como el PET -  
una técnica clave para detectar la exis
tencia y alcance de tumores-, que se 
están derivando al hospital de Ciudad 
Real. Aunque la Consejería de Sanidad 
mantiene una fuerte opacidad sobre el

La presión ciudadana ha obligado a Cospedal a anundar un convenio sanitario con Madrid en peores condiciones que el que se cargó.

El fondo nacional de cohesión fue 
eliminado por Rajoy en 2012

número de desplazamientos por esta 
causa, no ha tenido más remedio que 
reconocer que en torno a 300 pacien
tes se ven obligados a recorrer cada 
año cientos de kilómetros para some
terse a ella.

También el propio Echániz ha admi
tido que después del anuncio queda 
un largo proceso de tramitación. En 
primer lugar, tendrá que ser aprobado 
en Consejo de Gobierno, previo infor
me del Consejo Consultivo de Castilla- 
La Mancha, y el presupuesto regional 
para 2015 deberá incluir el dinero 
necesario para pagar mensualmente 
a la Comunidad de Madrid. Además, 
tendrá que pasar por el Senado, con lo 
que la entrada en vigor no será ni mu
cho menos inmediata.

Los pacientes de Guadalajara eran 
atendidos con normalidad en los 
hospitales de Madrid hasta que el 
PP empezó a gobernar en Castilla- 
La Mancha y en España. El fondo de 
cohesión de carácter nacional que 
compensaba los gastos de asistencia 
entre comunidades limítrofes fue 
eliminado por el Gobierno de Rajoy 
en 2012. Desde entonces, cada año se 
producen miles de desplazamientos 
de cientos de kilómetros para recibir

asistencia en otras provincias de la re
gión, pasando de largo por la puerta 
de los hospitales madrileños.

El malestar originado por esta 
situación y la presión de partidos 
de la oposición y de movimientos 
ciudadanos ha obligado a Cospedal a 
buscar un acuerdo para salvar la cara 
a medio año de las elecciones, aunque 
lo que ofrece ahora está muy lejos 
de recuperar lo que quitó nada más 
llegar al Gobierno regional.
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La mentira 
del convenio sanitario

Reflexionamos al lado sobre el gasto 
innecesario de dinero público que 
ocasionan las actuaciones capri
chosas y sectarias de lós dirigentes 
políticos. Aquí lo hacemos sobre los 
danos que estas veleidades ocasio
nan en personas y familias. Cuando 
Mariano Rajoy llegó al gobierno eli
minó el Fondo Nacional de Cohesión 
que nacía posible la atención sanita
ria de cualquier español fuera de su 
provincia. Aauella decisión nos ha 
hecho mucho daño a los guadalaja
reños. De manera casi paralela María 
Dolores de Cospedal anulaba el con
venio sanitario con Madrid. Dos ser
vicios que funcionaban bien y que 
eran beneficiosos para los ciudada
nos, sobre todo para los más humil
des, fueron eliminados. ¿Por incom
petencia de sus ordenantes?¿Por 
cuestiones ideológicas de dete
rioro de lo publico para echar la 
sanidad en manos de la iniciativa

privada?¿Por cuestiones económi
cas, para ahorrar? Por ahorro no, eso 
sí lo sabemos. Dos años después hay 
un nuevo acuerdo de convenio sa
nitario con Madrid que a Castilla-La 
Mancha, es decir, a cada uno de no
sotros, nos va a salir mucho más caro 
que el que María Dolores de Cospe
dal y el consejero guadalajareño Ig
nacio Echániz eliminaron nada más 
llegar al poder. Y es más caro porque 
el dinero que ponía el Estado a tra
vés de Fondo de Cohesión ahora lo 
tenemos que pagar nosotros. Pero 
no queda ahí la cosa, mucho nos te
memos que además el convenio va 
a ser peor y se quedarán en el olvido 
algunas atenciones sanitarias que sí 
recogía el anterior convenio. Hemos 
perdido dos años y seguro que no 
nos quedamos como estábamos. Un 
pasito para adelante, dos para atrás. 
Con gobernantes así nunca acabare
mos de subir la escalera.

Gobernar a golpe 
de soberbia

No hay mejor baremo para medir la capa
cidad de un político que aplicar el sentido 
común. Si a los representantes públicos 
los eligen los ciudadanos para que les 
resuelvan sus problemas, aquel político 
que crea un problema donde no lo hay 
está claro que no sirve para esto. La pre
sidenta de la Diputación y presidenta del 
PP, Ana Guarinos, ha demostrado que lo 
de gestionar no es lo suyo, y para tapar 
sus limitaciones dice lo contrario de lo 
que hace. ¿Les suena? Durante tres años 
Ana Guarinos no ha hablado más que de 
austeridad y de ahorro, y de esa manera 
ha justificado su política de mínimo es
fuerzo y nimia inversión. Pero ahora nos 
enteramos de que lleva gastados más de 
1,5 millones de euros, de dinero público, 
en pagar indemnizaciones por despidos 
improcedentes. Donde no había un pro
blema lo ha creado por su mero capricho, 
y ahora lo estamos pagando nosotros con 
nuestro dinero. Los brotes de soberbia de 
Ana Guarinos nos salen bastante caros a 
los vecinos de Guadalajara, y no digamos

nada los de Dolores de Cospedal, que lleva 
gastados 60 millones de euros en resolu
ciones judiciales contrarias, la mayoría por 
despidos que no se ajustaban a la legali
dad. Si ambas se hubieran estado quietas, 
en lugar de entrar como un elefante en 
una cacharrería en sus respectivas institu
ciones; si hubieran dejado en paz lo que 
funcionaba y respetado a los trabajadores 
en esta provincia habría menos parados 
y más dinero para ayudar a los que lo ne
cesitan. ¿Era necesario cargarse la Banda 
para volver a ponerla en marcha, era ne
cesario pintar todos los vehículos de la 
Diputación que estaban recién pintados 
sólo porque a la señora presidenta no le 
gustaba el color del logotipo, era nece
sario echar a la calle a los agentes de de
sarrollo local para luego crear un servicio 
semejante, etc, etc, etc...?  Los caprichos y 
los golpes de soberbia se los pagan uste
des con su dinero, señora presidenta de la 
Diputación Provincial y señora presidenta 
de la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha, no con el nuestro.

Para reír
—m

"Compañeros 
de Castilla- 

La Mancha TV, con 
vuestro trabajo sesgado 

Telemadrid parece la CNN'

El Gran Wyoming

A  Para llorar
M  **• i
Y Cospedal es "una 

albaceteña de 
corazón tierno, a la que 
todo el mundo quiere 

abrazar"

Vicente Tirado, pte. Cortes CLM
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Escondiendo a los asesores
Un mes le ha costado al equipo de Román publicar algu
na información sobre sus asesores en el "Portal deTrans- 

parencia"del Ayuntamiento. Pero lo publicado es un 
laberinto que hace imposible saber quiénes son y cuánto 
cobra cada uno. Seguramente la lista es tan escandalosa, 
tan escandalosos los apellidos y los parentescos, que les 
ha costado decidir cómo lo enmascaraban. No se preocu

pen, en cuanto La Calle tenga toda la información, 
publicará bien claro lo que el PP quiere tapar.

C H A S C A H R H X O S
De payasos y palm eros

Para la presidenta del PP de Azuqueca los vecinos que 
reclaman a Cospedal su segundo centro de salud son una 

panda de payasos y palmeros. Ella de payasadas sabe 
mucho, porque pertenece al partido de la indemnización 

en diferido en forma de simulación y del todo es falso 
salvo algunas cosas. También sabe bien lo que es ser 

palmera de sus jefes. De hecho, por aplaudir sus gracias 
consiguió su puesto y la expulsión de los cuatro conceja

les que no se plegaron a la dirección provincial del PP.

"Marcial, tú eres el más grande"
Ese es el título de un famoso pasodoble del cancionero 
torero que le viene al pelo al consejero de Educación y 

Cultura de Cospedal. Ha salido al ruedo Marcial Marín y, 
para capear las críticas por la fiestuqui del PP en El In

fantado, la ha comparado con la queimada del Maratón 
de Cuentos. Se ve que el consejero tiene una visión muy 
particular de la cultura y de las fiestas. Ya lo dice el pa

sodoble: "por ti vamos a los toros, por tí sólo hay afición. 
Marcial, si te retiras, perderá la fiesta toda la emoción"
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La escasa dedicación de Román 
a Guadalajara, noticia nacional
A sus cargos de diputado y alcalde suma su consulta médica privada y 
dietas de Ibercaja para "amasar" unos ingresos de 110.000 euros anuales
Diputado en el Congreso a tiempo par
cial, pero con sueldo íntegro de unos 
70.000 euros; alcalde de Guadalajara a 
tiempo parcial, cobrando dietas; con
sulta médica dos días a la semana en 
una clínica privada, con unos ingresos 
de 30.000 euros anuales según su úl
tima declaración de bienes publicada 
por el Congreso de los Diputados; y 
consejero de Ibercaja, también cobran
do dietas. En total, Antonio Román se 
embolsa unos 110.000 euros cada año 
por sus múltiples ocupaciones públi
cas y privadas.

El programa "El Objetivo", de La Sex
ta, se fijó en Román el pasado 23 de 
noviembre, como exponente de los 
políticos que acaparan cargos y activi
dades remuneradas, lo que inevitable
mente resta tiempo a las ocupaciones 
para las que fueron elegidos y por las 
que los ciudadanos les pagamos sus
tanciosos sueldos públicos.

En sus respuestas a La Sexta, Román 
intentó primero negar la evidencia, 
asegurando que es alcalde y diputado 
a tiempo completo. Pero a continua
ción admitió que puede permitirse 
no llevar directamente la gestión mu
nicipal porque para eso el PP tiene 10 
concejales liberados con dedicación 
exclusiva al Ayuntamiento. En realidad, 
los 16 concejales del PP en Guadalajara 
tienen sueldos públicos, aunque "sólo"
11 cobran nómina del Ayuntamiento.

20 años en política
Para justificar su consulta médica en 
una clínica privada mientras cobra 
como cargo público, Román aseguró 
que es por no perder contacto con su 
profesión con el fin de volver a ella, ya 
que considera la actividad política "un 
tiempo temporal en su vida".

Lo cierto es que la dedicación "tem- 
poral"de Román a la política dura ya 20 
años: desde 1995 es concejal del Ayun
tamiento de Guadalajara, los últimos 
siete años como alcalde. A la vez ha 
sido senador, diputado nacional y dipu
tado autonómico, además de mante
ner abierta su consulta médica privada.

Imagen del reportaje de La Sexta sobre las ocupaciones públicas y privadas de Román.

> Si quiere mantener la actividad médica, 
podría hacerlo sin lucrarse con ella
El pretexto de Román de "mantener contacto con la medicina"para continuar 
con su consulta privada mientras cobra sueldos públicos es recurrente. Incluso 
trata de venderlo como una "virtud" por tener una profesión de la que vivir 
fuera de la política. Pero, si fuera cierto que lo hace por eso y no por los 30.000 
euros que le reportan al año los dos días a la semana que pasa en esa consulta 
médica privada, el alcalde de Guadalajara podría mantener el contacto con 
su profesión sin lucrarse por ello. El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de 
Guadalajara le ha invitado en varias ocasiones ha demostrarlo ofreciendo sus 
servicios como médico a través de alguna 0NG de forma gratuita, para personas 
que no pueden pagarse un médico privado y el PP les ha quitado el acceso a 
la sanidad pública. Antonio Román no se ha dado por aludido ni ha mostrado 
nunca el menor interés por ejercer esa labor altruista y solidaria.
> No perdona una dieta: 2.100 euros de Ibercaja 
y 2.400 del Ayuntamiento
A sus sueldos de diputado y médico privado, Antonio Román añade el cobro de 
dietas como consejero de Ibercaja (2.100 euros anuales según su declaración de 
bienes al Congreso) y por asistencia a comisiones, juntas de gobierno y plenos 
del Ayuntamiento. Por este concepto cobra unos 2.400 euros al año. Es decir, 
sólo en dietas cobra lo mismo que percibe en 10 meses una familia que tenga 
como único ingreso el subsidio de 426 euros para parados sin prestación.

Los ediles del PS0E 
con sueldo político 
sí han renunciado a 
las dietas del 
Ayuntamiento

En el Ayuntamiento de Guadalajara 
hay seis concejales que cobran 
sueldos públicos de otras institucio
nes políticas, lo que les da derecho a 
cobrar dietas por asistir a reuniones 
de órganos municipales. Cinco de 
ellos son del PP: Antonio Roman y 
Encarnación Jiménez, con sueldos 
de diputados en el Congreso; Juan 
Antonio de las Heras, que cobra 
como senador; y Ana Guarinos y 
Lorenzo Robisco, que cobran como 
presidenta y vicepresidente de ia 
Diputación Provincial. Ninguno 
de ellos ha renunciado a cobrar 
las dietas del Ayuntamiento de la 
capital, con las que completan sus 
ya sustanciosos salarios.
La única concejala del PSOE que esta 
en la misma situación es Magdale
na Valerio. La portavoz municipal 
socialista, también parlamentaria 
nacional, renunció desde el día que 
tomó posesión del escaño en el 
Congreso de los Diputados a percibir 
dietas del Ayuntamiento.
También el viceportavoz del Grupo 
Socialista, Daniel Jiménez, sin 
derecho a dietas del Ayuntamiento 
por tener sueldo de concejal, pero 
con derecho a cobrar las del Consejo 
Rector del Patronato Deportivo 
Municipal, del que forma parte, ha 
renunciado a percibirlas, ahorrán
dole ese dinero a este organismo 
autónomo del Consistorio.
Los otros 11 concejales del PP, todos, 
cobran sueldos del Ayuntamiento, 
algunos de ellos compaginando 
ese salario municipal con activida
des privadas, por lo que no tienen 
derecho a dietas por asistencia a 
comisiones, juntas de gobierno y 
plenos municipales.

El Ayuntamiento, en manos 
de Carnicero

Al admitir Román que de la gestión 
municipal se ocupan los concejales 
liberados, puede deducirse que el 
Ayuntamiento queda en manos del 
vicealcalde, Jaime Carnicero, ac
tualmente imputado por presunta 
malversación de caudales públicos 
como presidente de la MAS.

Escasa actividad de Román en 
el Congreso de los Diputados

Tampoco puede decirse que Román 
se mate a trabajar como diputado: en 
3 años de legislatura ha presentado 
nueve iniciativas. Tampoco ha renova
do la declaración de bienes que hizo 
en 2011. Eso sí, ha tenido tiempo de 
votar en contra de numerosas peticio
nes de inversiones para Guadalajara.

Pídenos información info@tuabogadolaboral.es Tfno: 665 45 94 91
Cabanillas Del Campo - Guadalajara 

I resto de áreas estamos asociádos a los mejores despachos •
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Los bomberos no pueden entrar a 
más de 100 calles de Guadalajara
El problema de seguridad en el centro de la ciudad se ha agravado con la 
masiva instalación de bolardos durante los últimos siete años
La dudad de Guadalajara tiene más de 
100 calles en las que, en caso de produ
cirse una emergencia, el vehículo de res
cate de los bomberos no podría entrar 
de ninguna manera, según datos desve
lados por los propios bomberos.

Este problema de seguridad para los 
vecinos residentes en las calles afecta
das, fundamentalmente del centro de la 
ciudad, se ha visto agravado con la obse
siva instalación de bolardos que ha lleva
do a cabo el equipo de Gobierno duran
te los últimos siete años. A la estrechez 
y complejo trazado de muchas calles del 
centro histórico se une la colocación ma
siva de bolardos en esquinas, que impi
den completamente el giro del vehículo 
de rescate de los bomberos.

Una muestra de la dificultad que tie- Ejemplo de la"invasión"de bolardos en una calle dei centro de Guadalajara.
nen los servicios de emergencia para ac
ceder a calles que han sufrido obras del 
actual equipo de Gobierno se produjo 
el pasado mes de agosto en el llamado 
'Eje Cultural'. Dos vehículos de bombe

ros, dos ambulancias y varios coches de 
policía tuvieron que desplazarse al Con
vento de las Carmelitas y solo pudieron 
hacerlo en dirección contraria al único

sentido de circulación que se ha dejado 
en esa vía urbana, también llena de bo
lardos, lo que provocó un enorme colap
so en todas las calles adyacentes.

Román ha 
puesto 2.563 
bolardos, 
gastando 
345.000 euros
La obsesión de Román y Carnicero por los 
bolardos se resume en dos cifras: 2.563 
bolardos colocados en las calles del centro, 
con un coste de 345.000 euros, durante sus 
siete años de gobierno municipal. La media 
de gasto ha sido de 135 euros por unidad.

Las 15 obras ejecutadas en el centro de 
la ciudad en estos siete años han culmina
do con una masiva instalación de bolardos, 
entre las que destacan los 603 colocados 
en el llamado 'Eje Cultural' y los 836 en el 
entorno de las calles Ángel Martín Puebla 
y Barrionuevo.

En las dos obras que quedan por termi
narse (calles Miguel Fluiters y Teniente Fi- 
gueroa y Plaza de Dávalos), donde se elimi
narán 124 aparcamientos, todavía quedan 
por colocarse otros 337 bolardos en total.

Estos obstáculos, además de impedir la 
entrada de vehículos de bomberos a de
terminadas calles, han causado también 
problemas a los camiones del servicio de 
basuras.

Guadalajara sigue luchando por 
recuperar el acceso libre al Infantado
Unas 500 personas unidas por las manos abrazaron el Palacio del Infantado 
en el Día Internacional del Patrimonio. Fue un acto simbólico de reivindica
ción festiva, impulsado por la Asociación Provincial de Guías Turísticos, con 
el apoyo de diferentes colectivos y asociaciones culturales de Guadalajara 
y de todos los partidos políticos, excepto el PP. Se volvía a pedir a Cospedal 
que el monumento más emblemático de la ciudad vuelva a ser de acceso 
totalmente libre y gratuito a la ciudadanía, en las mismas condiciones que 
antes de que el Gobierno regional lo cerrase totalmente y obligase a pagar 
por entrar. Tras el escándalo provocado por la fiesta particular que el PP se 
montó en el Patio de los Leones mientras estaba cerrado a la gente de a pie, 
la Junta reculó y volvió a abrirlo algunas horas al día. Pero no es suficiente. 
Hasta que Cospedal lo cerró, el Palacio del Infantado estaba abierto, total
mente gratis, 82 horas a la semana. Ahora está abierto 48 horas a la semana 
en invierno y 28 horas a la semana en verano y no todas son gratuitas.

Continúa la destrucción 
del casco histórico
Los edificios, algunos históricos, siguen 
cayendo en el centro de Guadalajara. 
El Ayuntamiento aprobó en julio una 
propuesta del PSOE para declarar Área 
de Rehabilitación Integral el casco his

tórico e incentivar la conservación de 
inmuebles. Sin embargo, Román no 
destina ni un euro a este objetivo en 
los presupuestos de 2015. Y los solares 
siguen multiplicándose.

El último edificio 
derribado por el 
Ayuntamiento, de 
momento, es esta 
casona castellana 
en la Cuesta del Re
loj, a la espalda del 
propio Consistorio 
y frente al Mercado 
de Abastos.

En el lugar que 
ocupaba, ahora 

puede verse este 
solar. Uno más. Y ya 

son más de 80 los 
que afean el centro 

de la ciudad en un 
proceso que parece 

imparable ante la 
pasividad del equi

po de Gobierno.
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* Válido para entrada general y exclusivamente para compra en 
taquillas. No válido para entrada de tarde, reducida, familia numerosa, 
senior y discapacitado. No acumulable a otras promociones. No se 
aceptarán cupones fotocopiados, manipulados o deteriorados. Válido 
hasta el 31 de marzo de 2015. Consulta horarios en la web. Prohibida 
su venta.
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**  Código promocional canjeable en la web. Válido para una única compra en la web del Parque. No válido para compra en 
taquilla. No acumulable a otros códigos promocionales. Válido hasta el 31 de marzo 2015.
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Román quiere sacar 1,5 millones 
en multas a los vecinos en 2015
Es ei objetivo marcado en los presupuestos municipales, elaborados con 
afán recaudatorio para tapar los agujeros de varios contratos municipales
El presupuesto del Ayuntamiento de 
Guadalajara para el año 2015, elabo
rado y aprobado en solitario por el 
PP, tiene entre sus objetivos recaudar
1.440.000 euros en multas y sanciones 
a ios vecinos de la capital. Para alcanzar 
ese objetivo cuentan especialmente las 
multas de tráfico y grúa municipal, por 
las que Román quiere llegar a 845.000 
euros, pero también otros tipos de pe- 
nalizaciones como sanciones a estable
cimientos de hostelería o recargos por 
retraso en pagos de impuestos munici
pales.

Esta intención recaudatoria del equi
po de Antonio Román contrasta con 
el consentimiento de impagos desde 
hace años, por un importe de más de
350.000 euros, a negocios que explotan 
concesiones municipales, algunos de 
ellos propiedad de familiares directos 
de altos cargos del PP local.

El afan por sacar a los vecinos casi un 
millón y medio de euros en multas no 
es nuevo, aunque sí más elevado que 
en años anteriores, en los que, además, 
la recaudación final ha superado con 
creces las previsiones iniciales: en 2013, 
el equipo de Román estableció como 
objetivo sacar 1,3 millones en sancio
nes a los vecinos y la recaudación final 
se fue hasta 1.620.000 euros.

Tapar agujeros de mala gestión 
El aumento de la presión recaudatoria 
sobre los bolsillos de los vecinos, que 
también se plasmará en la nueva subi-

Antonio Román, junto al jefe de la policía local de Guadalajara, y el concejal de Seguridad.

da de los recibos del IBI de 2015, será 
utilizado por el equipo de Gobierno 
para tapar los agujeros económicos 
provocados por la mala gestión de va
rios contratos municipales, como los 
autobuses urbanos, la basura, el alum
brado público y el mantenimiento de 
parques y jardines.

Por el contrario, el presupuesto muni
cipal de 2015 incluye nuevos y grandes 
recortes en políticas sociales y de em
pleo, que muchos ciudadanos de la ca
pital necesitan para paliar la angustiosa 
situación que están viviendo.

Así, la partida para fomento del em
pleo se reduce en 2015 un 33,2% y 
sólo representará un 0,9% de todo el

presupuesto municipal, quedándose 
en 641.000 euros. Esta cantidad son 
320.000 euros menos de lo que se des
tinó en 2012.

El presupuesto para mantenimiento 
de colegios públicos baja en 2015 un 
27,2%, la partida para políticas de apo
yo a la Juventud se reduce en un 43,6% 
y los Servicios Sociales se recortan un 
34,3%. Dentro de este recorte destaca 
la reducción del programa de Ayuda a 
Domicilio que en 2015 tendrá casi me
dio millón de euros menos de los que 
tuvo en 2012. Los sucesivos recortes y 
el encarecimiento de la tasa que. paga 
el beneficiario ha reducido de 500 a 200 
la cifra de usuarios en los últimos años.

Los 6 millones 
que se pagan 
por el recibo del 
agua se los lleva 
una empresa 
privada
La subida de un 45% de media que 
ha experimentado el recibo del 
agua y alcantarillado desde que 
Román privatizó el servicio se con
solida en 2015, lo que eleva el dine
ro que pagarán los vecinos el próxi
mo año hasta cerca de 6 millones 
de euros. A algunos ciudadanos el 
recibo les ha subido hasta un 80% 
en el último ano.

Sin embargo, esa cantidad no tie
ne ningún reflejo en los presupues
tos del Ayuntamiento y, por tanto, 
no puede ser utilizada para propor
cionar a la ciudadanía ningún tipo 
de servicio. Esto es así porque la 
recaudación se queda, íntegra, en 
las arcas de la empresa privada que 
gestiona el servicio.

Son las condiciones que el alcal
de fijó en el momento de la adjudi
cación, en 2009, a cambio de que 
la empresa entregara 15 millones 
de euros que se gastaron durante 
el pasado mandato en llenar de 
granito y quitar vida al centro de la 
ciudad, además del compromiso 
de invertir en los siguientes años 
10 millones de euros en renovar las 
redes de abastecimiento y sanea
miento de agua de Guadalajara.

Esta parte del acuerdo de priva
tización no se está cumpliendo. La 
empresa no está realizando dichas 
inversiones y Román tampoco le 
exige que lo haga. Es el Ayunta
miento, con el dinero de todos los 
vecinos, el que está haciéndose car
go de esas obras.

Los grandes contratos, atascados 
en tribunales y juzgados
La mala gestión de los grandes 
contratos municipales ha con
vertido en una constante que 
gran parte de los proyectos de 
Román queden empantanados 
en tribunales administrativos o 
de justicia. El primero fue el "me- 
gacontrato"con el que el alcalde 
quería adjudicar por 20 años y 
270 millones de euros hasta 11 
servicios municipales distintos a 
una sola gran empresa. Fue para
lizado por un tribunal administra
tivo del Ministerio de Hacienda 
y Román, que en principio dijo 
que no recurriría a la justicia 
para ahorrarle esos gastos a la 
ciudad, finalmente llevó el caso al 
contencioso-administrativo. Está 
pendiente de resolver.
Después fue el contrato de ba
suras y limpieza viaria. El mismo 
tribunal administrativo de Ha
cienda lo anuló, dando la razón al 
recurso de una empresa que no

obtuvo la adjudicación. Román 
también ha presentado recurso 
contencioso-administrativo y no 
se sabe cuándo se resolverá. 
Ademas, la Fiscalía tiene co
nocimiento de los reparos de 
legalidad que los técnicos del 
Ayuntamiento han puesto a la 
situación actual de los contra
tos de alumbrado público y de 
mantenimiento de parques y 
jardines. En ambos casos, con 
todas las prórrogas agotadas de 
los anteriores contratos desde 
hace meses o años, el equipo 
de Gobierno ha firmado has
ta 8 contratos diferentes con 
distintas empresas durante los 
últimos meses o incluso se ha 
llegado a prestar el servicio sin 
contrato alguno durante algu
nos periodos. Estas situaciones 
anómalas están provocando so- 
brecostes, que siempre acaban 
pagando los vecinos.

Seis millones de sobrecoste entre 
basuras, alumbrado y autobuses
Directamente relacionado con el 
caos reinante en la contratación 
del Ayuntamiento de Guadalaja
ra desde hace años, se produce 
un sobrecoste de algunos de los 
servicios municipales esenciales.
En el caso del servicio de basuras 
y limpieza viaria, el equipo de Go
bierno debería haberlo adjudicado 
en abril de 2011, pero no lo licitó 
hasta 2014 y después la adjudica
ción fue anulada por el Ministerio 
de Hacienda. Según el alcalde, 
con el nuevo contrato la ciudad se 
ahorraría 800.000 euros anuales, 
por lo que el sobrecoste innecesa
rio del servido desde el momento 
en el que debía haberse firmado el 
nuevo contrato se eleva ya a cerca 
de 3 millones de euros.
El contrato de alumbrado público 
finalizó en abril de 2012. Desde 
entonces, el equipo de Gobierno 
ha firmado cuatro contratos tem

porales con diferentes empresas: 
Román dijo en su momento que 
con la adjudicación, todavía sin 
fecha, de un nuevo contrato se 
ahorrarían 270.000 euros cada 
año. Por tanto, desde abril de 
2012 hasta ahora, lleva gastados 
unos 600.000 euros de más por 
este servicio.
Mención aparte merece el servicio 
de autobuses. Cuando presentó el 
actual contrato, en abril de 2013, 
Román aseguró que el Ayunta
miento subvencionaría el servicio 
con 3,3 millones de euros anuales. 
En los presupuestos de 2015 ya 
asume la pérdida de usuarios pro
vocada por los recortes de líneas 
y se destina a esa subvención un 
millón más de lo anunciado: 4,3 
millones de euros. A ello hay que 
sumar el millón y medio que recla
ma la empresa por la liquidación 
del primer año de servicio.
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José García Salinas, 
candidato en Cabanillas

José Luis Blanco, candidato 
a la alcaldía de Azuqueca
José Luis Blanco, actual concejal de 
Hacienda de Azuqueca, ha sido el 
elegido por la militancia del PSOE 
como candidato a alcalde en 2015.

"Su gestión económica ha sido 
destacada al conseguir que Azu
queca haya podido realizar inversio
nes en la actual legislatura, mante
niendo más servicios públicos que 
la capital, con menos impuestos a 
los ciudadanos que en la capital y 
con menor deuda por habitante 
que Guadalajara", ha destacado de 
José Luis Blanco el actual alcalde, 
Pablo Bellido.

Su gran objetivo es "devolver la 
transparencia al Ayuntamiento de 
Cabanillas, abrir completamente a 
los ciudadanos la gestión municipal, 
para lo que es imprescindible que el 
PSOE recupere la Alcaldía".
José García Salinas, actual portavoz 
municipal socialista, fue respaldado 
por el 84% de los militantes en un 
proceso de votación que no era obli
gatorio, pero que "decidimos hacer 
para dar ejemplo de democracia y 
transparencia desde el principio".

Daniel Jiménez, elegido 
candidato del PSOE a 
alcalde de Guadalajara
Los militantes del PSOE en la capital 
han elegido a Daniel Jiménez como 
candidato a alcalde de Guadalajara en 
las elecciones municipales de 2015.

Licenciado en Derecho y en Ciencias 
Políticas y Sociología, Daniel Jiménez 
es actualmente viceportavoz del Gru
po Socialista en el Ayuntamiento de 
Guadalajara.

Tras ser elegido candidato socialis
ta a la Alcaldía de la capital, ha ma
nifestado que "Guadalajara necesita 
un alcalde con dedicación plena a las 
necesidades de las personas y no que 
ninguna empresa gobierne el Ayunta
miento".

Jiménez considera que "muchos ve

cinos de Guadalajara piden un cambio 
para la ciudad y el PSOE es su referen
te para lograrlo".

En este sentido, ha resaltado que 
"mi objetivo como candidato a alcal
de es resolver los problemas que más 
preocupan a la ciudadanía, como es 
el empleo, tener un buen servicio de 
autobuses urbanos y unos servicios 
sociales fuertes para ayudar a los más 
débiles. Quiero una Guadalajara dis
tinta, con oportunidades para los jó 
venes que eviten que éstos sigan mar
chándose fuera a encontrar empleo. Y 
quiero también una Guadalajara que 
tenga vida, que sea habitable, acoge
dora y dinámica".

Los autobuses tienen 
4.220 viajeros menos al día 
que con el anterior servicio
El desastre en el que Román ha con
vertido el servicio de autobuses sigue 
deparando datos negativos: el actual - 
servicio tiene cada día 4.220 viajeros 
menos de media que el anterior, antes 
de que el alcalde recortase las líneas, 
las paradas y las frecuencias.

Entre enero y septiembre de 2014, 
cada día ha subido a los autobuses una 
media de 9.630 viajeros, frente a los 
13.850 usuarios que registraba el ante
rior servicio. Esta media de 9.630 usua
rios al día es la mitad de la cifra necesa
ria para que el servicio sea sostenible 
económicamente, que el alcalde situó 
en unos 18.000 viajeros diarios.

Esta pérdida de viajeros por el em
peoramiento del servicio se traduce 
en pérdidas económicas, que acaba 
pagando el conjunto de la ciudada
nía de la capital. Ha habido meses en 
que los autobuses han recaudado me
nos de 60.000 euros por billetaje y las 
pérdidas de la empresa se compensan

con la subvención municipal. Actual
mente, de los ingresos que la empresa 
adjudicataria del servicio de autobu
ses tiene garantizados por contratos, 
sólo la cuarta parte procede de los 
billetes pagados por los usuarios. De 
cada 100 euros que cuesta el servicio, 
26 son aportados por los títulos de 
transporte de los usuarios y 74 por el 
Ayuntamiento, con el dinero de todos 
los vecinos.

El equipo de Gobierno ya no puede 
ocultar las pérdidas: si cuando Román 
recortó el servicio de autobuses anun
ció que la subvención del Ayunta
miento sería de 3,3 millones de euros 
al año, en los presupuestos de 2015 se 
ha consignado una partida de 4,3 mi
llones para dicha subvención. Un mi
llón más de lo previsto.

Y, mientras, los usuarios siguen es
perando los cambios prometidos para 
volver a tener motivos para coger el 
autobús.

Los usuarios siguen, año y medio después, insatisfechos con el servicio de autobuses.

Gabinete de Psicología y Psicoterapia QUIRÓS 
Tu psicólogo

Ansiedad Fobias Abuso y maltrato Adultos, niños
y adolescentes

Depresión Problemas de conducta Traumas
Terapias

Crisis de pareja y ruptura Dolor crónico Cognitivo-Conductual
Cognitivo-Constructivista

Déficit de atención e hiper actividad Em d r , bsp, M indfulness

Problemas sexuales Estrés Duelo _  . . . .  _Tel: 661 340 779
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"La Administración prefiere profesores 
nuevos, manejables y sumisos"

La Asamblea Docente de Guadalajara critica la "ridicula" oferta de oposiciones anunciada 
por el Gobierno regional y pide el reconocimiento que merece el trabajo de los interinos

Por sus manos habrán pasado cerca de un millar 
de alumnos. Son la generación de profesores me
jor preparada de la región, han dedicado los me
jores años de su vida a elevar la calidad educativa 
de la provincia y el Gobierno de Cospedal quiere

La Calle ha hablado con cuatro miem
bros de la Asamblea Docente de Gua
dalajara, profesores en activo que no 
han querido hacer públicas sus iden
tidades. "Nos gustaría hablar a cara 
descubierta y ejercer nuestro derecho 
a la libertad de expresión, pero lamen
tablemente la política represora del 
Partido Popular en esta provincia nos 
obliga a realizar la entrevista deforma 
anónima" aclaran antes de empezar.

-¿Qué os parece el anuncio que hizo el 
consejero la pasada semana sobre la nue
va oferta de empleo público docente?

Estamos radicalmente en contra. Pero 
lo estamos desde hace dos años. Todo 
esto comenzó con lo que vulgarmente 
se llama el Pacto de Interinos, que fija 
cómo se entra a las 
bolsas de trabajo do
cente después de los 
procesos de oposi
ción. Hasta marzo de 
2013 nos estábamos 
rigiendo por unas lis
tas que se ordenaban 
en función del año en 
el que hubieras entrado. La Administra
ción decidió entonces cambiar las nor
mas que funcionaban desde el año 2004.
Se escudaron en que alguien reclamó di
ciendo que era excesivo el peso que se le 
daba a la experiencia para configurar las 
listas de interinos y un juez falló a favor 
de esa persona. Pero la sentencia lo úni
co que decía es que había que reordenar 
las listas del año 2006. No tuvo efectos 
prácticos, porque hubiera afectado a in
terinos que posteriormente obtuvieron 
plaza. Era una sentencia inaplicable, pero 
la Administración se basó en eso para 
cambiar la ordenación de las listas. De 
modo que para baremar, ya no sólo se 
mide el año desde el que estás prestando 
servicio, sino más factores. Ahora se le ha 
dado mucho más peso a la nota de opo
sición que a la experiencia. Cada año que 
haya oposiciones, hay una reordenación 
de la lista en la que lo que más importa 
es la nota que se saque. Lo que 'a priori' 
podría ser positivo, en la forma en que se 
ha enfocado nosotros lo consideramos 
desastroso. El excesivo peso que se le da 
a la nota de oposición supone poner una 
espada de Damodes sobre gente que 
lleva muchos años trabajando. Hemos 
dedicado muchos años de nuestra vida 
laboral a la educación y por tener un mal 
día o que te pase algo el día del examen, 
puedes retroceder muchos puestos en la

agradecérselo ahora con una "pantomima" de 
oposiciones en las que pretende que su experien
cia no tenga tanto valor cómo la suerte de que te 
toque en el examen el tema que mejor preparas
te. El Ejecutivo del PP quiere profesores novatos,

dóciles y manejables, que no protesten su polí
tica sanguinaria con la educación pública. Ellos 
ven a diario cómo los alumnos cogen bocadillos 
de la papelera y no tienen para comprar un cua
derno. Son la Asamblea Docente de Guadalajara.

"Es fundamental tener 
experiencia, me manejo 
mucho mejor en el aula 
que cuando empecé"

lista y, por tanto, perder tu trabajo. 
-¿Creéis que esto finalmente puede 
llevarse a cabo de este modo?

Esto no es una teoría porque ya pasó 
en las oposiciones de maestro de hace 
dos años. En Primaria les pilló un poco 
por sorpresa. El Pacto de Interinos se fir
mó en marzo de 2013 y tres meses des
pués ya se estaban examinando. Muy 
pocos maestros pasaron a la segunda 
fase, porque son eliminatorias. Al presen
tarse tanta gente, los Tribunales no tie
nen capacidad para examinar a todos e 
hicieron una criba bastante importante. 
Hubo mucha gente que retrocedió mu
cho en las listas. Gente que ha perdido su 
trabajo y no lo ha recuperado. Nosotros 
como Asamblea ya nos opusimos al Pac
to de Interinos desde el principio.

-¿Hay personas con 
experiencia que 
después de estas 
oposiciones se pue
den quedar sin tra
bajo?

Creemos que para 
dar clase es funda
mental tener expe

riencia. Cuando llevas varios años dando 
clase, evidentemente te manejas mucho 
mejor dentro de un grupo que cuando 
empiezas. Si el Gobierno dice que esto 
es una buena oportunidad para que den 
clase los mejores, no es cierto. La gente 
que entra de nuevas tiene que aprender 
desde cero. Obviamente se trata de una 
medida económica. Quieren ahorrarse 
trienios y sexenios que ahora también se 
nos han reconocido a los interinos, algo 
a lo que se negaban pero que han tenido 
que aceptar después de muchas senten
cias judiciales favorables. Quieren san
gre nueva, sin experiencia, mucho más 
manejables y sumisos. Además, hay que 
tener en cuenta que los que entren nue
vos ahora no van a tener un horizonte de 
estabilidad laboral, porque cada vez que 
haya un proceso de oposición se pueden 
quedar de nuevo sin trabajo. Porque no 
hay que olvidar que la crisis actual va a 
durar mucho tiempo y las convocatorias 
de empleo público van a ser muy reduci
das. En una misma especialidad pueden 
conseguir plaza diez y se quedan fuera 
200 que tienen una buenísima nota. No-
//

ATAQUE Â LOS INTERINOS ------------ — — ------- -----------
"La oferta de empleo anunciada por 
el consejero es ridicula, en algunas 
especialidades habrá sofo una plaza"
-¿Qué es lo peor de la oferta de empleo que se ha anunciado?

En primer lugar el número de plazas es ridículo. Están hablando de 300 
plazas para toda la región y quieren convocar 27 especialidades. Puede ser 
que Inglés tenga 30 plazas, pero a lo mejor Latín tiene 1 plaza. Y esa plaza 
supone reordenar toda la lista de Latín. Y hay especialidades en las que to
davía hay gente en expectativa de destino, que sacó plaza pero que toda
vía no le han podido decir cuál es su plaza definitiva. Si tenemos en cuenta 
que además se implanta la Lomee y hay que reajustar las horas de muchas 
asignaturas, es absurdo.
-¿Sentís que la Administración trata especialmente mal a los interinos?

Creemos que los interinos somos el Punchingball de la Administración. 
Los derechos, que son irrenunciables para cualquier trabajador, nosotros 
los hemos conseguido con mucho sufrimiento. En estos cuatro años se han 
dedicado a destruir todo el tejido del sistema educativo. Estamos cansados 
de que se nos culpe del desastre económico de la Administración. No so
mos trabajadores de segunda clase. Muchos de nosotros hemos aprobado 
oposiciones y tenemos una experiencia demostrada en las aulas. Cualquier 
empresa privada no querría prescindir de los trabajadores mejor formados. 
¿Por qué la Administración Pública sí quiere prescindir de nosotros?

Las protestas de la Marea Verde contra los recortes se han repetido en Guadalajara.

sotros mismos hemos aprobado oposi
ciones y no hemos conseguido plaza. 
-¿Cuántos compañeros han perdido 
su puesto de trabajo en los últimos 
años?

Los casi 6.000 puestos de trabajo que 
se han perdido en estos tres años han 
sido de interinos. Es brutal. Castilla-La 
Mancha es la Comunidad que más ha 
recortado en educación.

"A este Gobierno le queda poco recorrido y los 
sindicatos deberían pensar que hay un futuro 
más allá, queremos que nos defiendan"

Cuando eres la Comunidad que más 
empleo educativo ha destruido en toda 
España, no parece lógico que presumas 
de sacar una oposición con 300 plazas. 
No hay que olvidar también que cuando 
hace tres años hicieron los "EREs" masi
vos, sacaron pecho diciendo que esta
ban haciendo lo mejor para la región 
porque éramos nosotros los que más 
gastábamos y abocábamos a esta región 
y a esta provincia a la quiebra total. Pare
ce que no tienen memoria y se ríen de los 
interinos diciendo que ahora son los sal
vadores y van a arreglar lo que desarre
glaron ellos mismos. Cuando el día 7 de 
septiembre de 2011 despidieron a 800

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Calle, La. #9, 2/12/2014.



laCalle I 02.12.2014 ENTREVISTA | 11 f

POBREZA INFANTIL ____
"Hay alumnos que 
se marean, la de 
mediodía es la única 
comida que hacen"
Estáis recaudando fondos a tra
vés de los conciertos que orga
nizáis para los alumnos que no 
disponen de recursos. ¿Cómo 
vivís vosotros esas situaciones 
de pobreza infantil de las que 
tanto se habla?

Todos conocemos en nuestros 
centros a alumnos cuyas familias 
están pasando por situaciones ab
solutamente lamentables. Algunos 
reciben ayuda de alguna organiza
ción como Cruz Roja, pero otros es
tán completamente abandonados. 
Hemos visto chavales que cogen 
un sándwich de la papelera y lo 
guardan entre las páginas del libro. 
O que llega el invierno y ves que no 
tienen abrigo. Y se les gasta el cua
derno y no tienen para comprarse 
otro. Hay chavales que se marean 
todas las mañanas, preguntas y es 
que no cenan ni desayunan. La del 
mediodía es la única comida de 
todo el día. Otros chavales roban, 
pero para llamar la atención, como 
un grito de socorro.
¿Cómo se aborda la diversidad 
desde la situación de falta de 
profesorado y masificación?

Es una dificultad añadida el he
cho de que no todos los chicos del 
grupo llevan el mismo nivel. En un 
instituto te puedes encontrar con 
alumnos que sólo cumplen los ob
jetivos de 1o y 2o de Primaria hasta 
los que están en su nivel, y todos 
conviviendo en un mismo aula. 
Antes con las ratios más bajas y pu- 
diendo aplicar las medidas de aten
ción a la diversidad podías llegar a 
equipararles. Pero ahora es impo
sible. Y como siempre, el que sale 
perdiendo es el alumno más desfa
vorecido. Si el trastorno o el retraso 
académico lo padece alguien que 
tiene una familia que le apoya, lo 
puede superar. Pero es que gene
ralmente lo sufren aquellos que 
tienen familias desestructuradas y 
con problemas que se han agrava
do con la crisis. Ahora nos encon
tramos con chavales que llegan al 
instituto con problemas graves de 
lectoescritura, que los van a ir arras
trando porque no se les puede 
atender por la falta de profesorado.

Profesores y alumnos han defendido juntos el sistema de educación pública.

compañeros, Antonio Román dijo que 
no se estaba despidiendo a nadie, por
que eran interinos, no eran funcionarios. 
-¿Qué consecuencias ha tenido en el 
día a día educativo que haya casi 6.000 
profesores menos trabajando?

El despido masivo de compañeros 
ha supuesto un detrimento de la cali
dad de la enseñanza. El aumento de las 
ratios provoca que los chavales estén 
hacinados en clase. Se aumentaron las 
ratios por clase y se subieron las horas 
lectivas a cada profesor. Nuestras con
diciones laborales son peores, sin duda. 
Es muy difícil dar clase en un Bachillera

to de 37 o 40 alumnos. Ni siquiera algu
nas aulas estaban físicamente prepara
das para el aumento de ratio. Teniendo 
cinco grupos de tantos chavales, hay 
veces que tienes que trabajar de lunes a 
domingo en casa, pues hay que prepa
rar las clases, revisar ejercicios, corregir, 
hablar con las familias... A algunos pa
dres tienes que llamarles en domingo 
porque no llega el tiempo.
¿Son más conflictivos los adolescentes 
en la actualidad?

Lo que les ocurre es que tienen pro
blemas mucho más graves. De tipo aca
démico que empalman con otros tantos

que derivan en situaciones complicadas. 
La excusa de que hace treinta años las 
ratios eran incluso mayores es absurda: 
no podemos tener las mismas ratios que 
hace treinta años porque la sociedad ha 
cambiado y los alumnos también.
-En pocos días hay elecciones 
sindicales, ¿qué pedís a vuestros 
representantes?

Queremos que los sindicatos se opon
gan al "Pacto de Interinos", queremos 
que nuestros representantes se planten 
de una vez ante los ataques que estamos 
sufriendo los interinos. La convocatoria 
de oposiciones es totalmente electora- 
lista y no sigue ningún criterio técnico. 
Se trata de quitarse de un plumazo a la 
gente con experiencia, quieren gente 
menos conflictiva con la Administración. 
Los interinos somos la parte más débil 
del sistema. Tenemos las peores condi
ciones, no tenemos expectativas. Como 
Asamblea Docente instamos al interino 
a decir "basta ya''. Creemos que a este 
Gobierno le queda poco recorrido y los 
sindicatos deberían pensar que hay un 
futuro más allá. Por eso deben dejar esa 
actitud gris que han mantenido con el 
Gobierno del PP y defender a los trabaja
dores. Los sindicatos nos están vendien
do por 30 monedas, nos están dejando 
a los pies de los caballos. Queremos res
puestas contundentes o no votaremos 
a las organizaciones que no defiendan 
nuestros intereses. Incluso reclamamos 
una convocatoria de huelga indefinida.

"Recortan en la pública y se habla de abrir 
un concertado religioso en Cabanillas"
¿Creéis que los recortes tienen una 
motivación ideológica más que 
económica?

Por supuesto. El deterioro de lo pú
blico favorece el negocio privado. No 
se entiende que mientras que no para 
de recortarse en la educación pública 
se esté hablando de abrir un colegio 
privado en Cabanillas. Sin duda para 
absorber la masificación que hay en los 
centros de Secundaria de esa zona. En 
lugar de proyectar un nuevo centro pú
blico para esa área, se va a ceder suelo 
para un centro concertado y, además, 
religioso. El sesgo ideológico de los 
recortes se está viendo desde hace 
mucho tiempo. Se ponen en marcha 
nuevas enseñanzas en centros concer
tados, mientras en lo público no paran

El colectivo de interinos ha protagonizado diversas acciones durante estos años.

de recortar. Pensamos que la crisis 
le ha venido muy bien al Partido Po
pular para llevar a cabo su proyecto 
ideológico. El binomio Iglesia-Poder

siempre ha ido de la mano a lo lar
go de la historia de España. Es una 
involución completa a tiempos muy 
pretéritos.

w w w , 14  te le v is ió n . c o  rr  
i n  f o @ 14 te te  visi o r í, c o h -

Una televisión diferente en Guadalajart 
en la que tu tienes muchojque ver

N O T I C I A S  C U L T U R A  D E N U N C I A  E N T R E V I S T A S
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La deuda por 
habitante se 
dispara un 
90% en solo 
tres años
Cada habitante de Castilla-La Man
cha debe ahora casi 3.000 euros más 
que en junio de 2011. La deuda pú
blica per cápita se ha disparado en 
más de un 90% desde que el PP lle
gó al Gobierno regional, y asciende 
ya a 5.947 euros.

En estos tres últimos años, la deu
da total de Castilla-La Mancha ha 
aumentado en 5.973 millones de 
euros, hasta alcanzar los 12.490 mi
llones de euros a finales del pasado 
mes de septiembre, según ha reco
nocido el consejero de Hacienda, 
Arturo Romaní. Esta cantidad re
presenta más de un tercio del Pro
ducto Interior Bruto (PIB) regional 
-un 34,7%-, con ¡o que Castilla-La 
Mancha se sitúa como la segunda 
comunidad autónoma más endeu
dada de España, solo por detrás de 
Valencia.

Crece el déficit
Por otro lado, los datos que acaba 
de hacer públicos el Ministerio de 
Hacienda revelan que el déficit de 
Castilla-La Mancha se ha incremen
tado un 45% en tan solo doce me
ses, desde septiembre de 2013 al 
mismo mes de este año. Este perio
do, las necesidades de financiación 
de la región han aumentado en 150 
millones de euros y rondan en to
tal los 500 millones. De este modo, 
a falta de tres meses para cerrar el 
año, el déficit regional estaba ya en 
el 1,3%, por encima de la media na
cional -1,14%- y también del 1% fi
jado para todo el año.

CCAA % PIB

Comunidad Valenciana 32,90% H H H i
Castilla La Mancha 31.60% m u

Cataluña 29,90%

Islas Bateares 25,60% m |

Murcia 20,90% H M
Navarra 17.60% m i

Cantabria 17,50% m ¡
Andalucía 17,30% m i

Aragón 16,60%

Galicia 16,60% m i

Extremadura 16.20% m i
Castilla y León 15,20%

La Rioja H 7° % m
Asturias i 4,o o % m

Canarias 13.20% m

País Vasco 13.00% m

i Madrid 12,00% ¡m i

Fuente: datosmacro.com

Los reveses judiciales de Cospedal 
suman 60 millones de euros
El incumplimiento de la sentencia que obliga a readmitir a los interinos 
despedidos en 2012 cuesta 35.000 euros diarios a las arcas regionales
El Gobierno regional deberá desembolsar en los próxi
mos meses cerca de 60 millones como consecuencia de 
la acumulación de resoluciones judiciales contrarias a 
decisiones adoptadas en materia de personal. Solo la 
anulación del despido de 500 interinos en agosto de

El Gobierno de María Dolores de Cos
pedal despidió en agosto de 2012 a 
cerca de 500 trabajadores interinos de 
la Administración regional. Sin embar
go, el pasado mes de enero, una sen
tencia del Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla-La Mancha, que ya es firme, 
anuló esa decisión y ordenó la readmi
sión de todos ellos por considerar que 
se vulneraron derechos fundamenta
les. En total, la fallida decisión de Cos
pedal costará a las arcas públicas cerca 
de 30 millones de euros -según cál
culos sindicales-, correspondientes a 
los salarios pendientes de pago desde 
que fueron despedidos.

No obstante, esa cifra puede ser aún 
mayor. En vez de acatar de inmediato 
la sentencia, el Gobierno regional de
moró su cumplimiento con la presen
tación de un recurso ante el Tribunal 
Supremo, que finalmente ha sido re
chazado. En este tiempo, la cantidad 
pendiente de pago se ha incrementa
do en cerca de 10 millones de euros, y 
seguirá haciéndolo a razón de 35.000 
euros diarios hasta que se produzca la 
readmisión.

2012 costará cerca de 30 millones de euros a las arcas 
regionales. A esa cantidad hay que sumar otros 27 mi
llones de euros por la devolución de un 25% de la paga 
extra suprimida a los funcionarios en ese mismo año, 
también obligada por sentencia judicial.

María Dolores de Cospedal, presidenta de Castilla-La Mancha, junto a la consejera Casero.

Los despidos han causado 
daños irreparables a los 
afectados. Algunos han 
perdido hasta la casa

La sentencia propinó un severo va
rapalo al Gobierno de Cospedal al es
tablecer que violó "el derecho a la li
bertad sindical"al burlar el derecho de 
negociación reconocido en la Cons
titución. De hecho, las disposiciones 
que eliminaban los puestos de trabajo 
fueron publicadas en el Diario Oficial 
de Castilla-La Mancha apenas una 
hora después de concluir la reunión 
de la mesa negociadora, que solo se 
convocó una vez y como mero trámite.

Además, los despidos han causado 
perjuicios irreparables a algunos de 
los afectados. La Calle ha informado 
del caso de una trabajadora despedi
da en Guadalajara que perdió su casa 
el pasado mes de agosto al no poder 
hacer frente al pago de la hipoteca. 
Según explicó, este desenlace se hu
biera evitado si el Gobierno de Cospe- 
da! la hubiera readmitido cuando se 
conoció la sentencia, el pasado mes 
de enero.

Por otro lado, el propio consejero de 
Hacienda, Arturo Romaní, ha recono
cido que la devolución del 25% de la 
paga extra suprimida a los funciona
rios en el año 2012 costará otros 27 mi

llones de euros. Aunque Cospedal ha 
tratado de presentarlo como un acto 
de generosidad, lo cierto es que se tra
ta de una obligación fruto de numero
sas sentencias judiciales en contra.

Condena e indemnización de 120.000 
euros por despedir con SMS
El Gobierno de María Dolores de Cospedal ha sido condenado por el 
Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha a indemnizar con 
68.924 euros y 49.523 euros, respectivamente, a dos conductores cuyo 
despido ha sido declarado improcedente. En febrero de 2013, recibieron 
en sus teléfonos móviles sendos SMS indicándoles que al día siguiente 
debían acudir a firmar el cese, que solo les fue comunicado verbalmente, 
sin explicarles las causas ni entregarles carta de despido.

Despidos improcedentes en la residencia 
universitaria Los Guzmán
El juzgado ha declarado improcedentes los despidos de al menos siete 
de los 12 trabajadores de la residencia universitaria Los Guzmán. El año 
pasado, el Gobierno regional entregó la gestión del centro a una empresa 
privada, que pretendía cambiar de manera sustancial las condiciones la
borales del personal, pese a las garantías que había dado el delegado de 
la Junta de Comunidades en Guadalajara. Finalmente, los trabajadores 
fueron despedidos y ahora una sentencia impone la readmisión o el pago 
de indemnizaciones que suman más de 130.000 euros.
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La desaparición de la Banda de 
Música cuesta 1,5 millones de euros
La formación que está recomponiendo Guarinos estará integrada en 
más de un 70% por músicos que fueron despedidos en abril de 2012
La presidenta de la Diputación de Guadalajara, Ana 
Guarinos, suspendió la actividad de la Banda de Músi
ca en abril de 2012 y despidió a sus integrantes. Ahora, 
anuncia una nueva formación en la que repiten más del

Tras 53 años de historia ininterrumpi
da, Guarinos decidió desmantelar la 
Banda de Música de manera fulminan
te en abril de 2012. Fue su respuesta 
a la protesta de los músicos durante 
la procesión del Domingo de Ramos, 
cuando acumulaban ya tres meses 
ensayando y tocando sin cobrar. En
tonces, la presidenta de la Diputación 
se justificó alegando que no podían 
continuar con la situación laboral que 
habían tenido en los cuatro años ante
riores, y que ella misma había consen
tido durante sus primeros meses de 
mandato.

Sin embargo, ahora está recompo
niendo una formación con una trein
tena de miembros, de los que más 
de una veintena provienen de la for
mación disuelta hace casi tres años. 
Es decir, buena parte de los músicos 
que fueron despedidos vuelven aho
ra, complementados por un grupo de 
becarios entre los que también hay an
tiguos miembros de la Banda. La presi
denta de la Diputación ha tardado casi 
tres años en llegar a este punto y por 
el camino se ha gastado cerca de 1,5 
millones de euros de dinero público 
mientras la Banda permanecía en si
lencio.

Tras disolver la Banda de Música, 
Guarinos se limitó a ofrecer como 
única salida que los propios músicos 
constituyeran una asociación, con la 
promesa de que recibirían fondos del 
presupuesto de la Diputación para

70 por ciento de los músicos. Para llegar a este punto, 
han tenido que pasar casi tres años de silencio, durante 
los cuales se ha gastado cerca de 1,5 millones de euros 
de dinero público.

La presidenta de la Diputación de Guadalajara, Ana Guarinos.

financiarse. Algo que no estaban dis
puestos a hacer porque querían seguir 
vinculados a la Diputación, y también 
porque consideraban de dudosa lega
lidad esa maniobra.

Lo siguiente fue una pugna judicial 
que acabó por reconocer la vincula
ción laboral de los músicos con la Di
putación y una sentencia que obliga
ba a readmitirles o indemnizarles por 
despido improcedente. El coste para 
las arcas públicas: más de un millón de 
euros entre indemnizaciones por des

Condenas e indemnizaciones
Guarinos lleva gastado más de un millón de euros 
en indemnizaciones por despidos improcedentes

pido, salarios de tramitación y cuotas 
de la Seguridad Social.

En torno a una veintena de músicos 
-aproximadamente un tercio de los 
que había-, optaron por reincorporar
se, aunque solo han podido ensayar 
durante el último año y medio porque 
faltaban instrumentistas para actuar 
en público. Pese a ello, en este tiempo, 
la Diputación ha tenido que gastar casi 
otro medio millón de euros en pagar 
salarios.

Para salir del atasco, Guarinos ha 
convocado este año 13 becas, de las 
que tan solo 11 se han cubierto. Al me
nos tres de ellas serán ocupadas tam
bién por antiguos miembros de la Ban
da de Música que ahora vuelven como 
becarios pese a su larga experiencia 
anterior. Incluso, poseen estudios su
periores de música o están impartien
do clase en esta materia.

Daniel López Calvo
M ie m b r o  d e  la B a n d a  

d e  M ú s ic a  (1 9 8 3 -2 0 1 2 )
// Se creó un 
problema donde 
no lo había"
Habla con la experiencia de 
29 años en la Banda de Mú
sica. Asegura que "se creó un 
problema donde no lo había" 
y considera que suspender la 
actividad de la formación fue 
"una actuación dictatorial, 
movida por la soberbia".

>  La primera medida fue dejar de 
pagar a los músicos
"Aunque la Banda hubiera necesitado 
algunos cambios, no se entiende que 
la primera medida fuera dejar de 
pagar a los músicos. Lo hicieron para 
ver hasta dónde aguantábamos".

> Más que música
"Había una Banda con 60 músicos que 
sonaba de lujo. Además, el am bien
te era casi familiar. Había más que 
música. Algunos músicos llegaron a 
pagar por tocar".

> Una cacicada
"Desmantelar ia Banda de Música fue 
una cacicada, movida por la soberbia. 
Entraron como elefante en cacharre
ría. Se podía haber resuelto con un 
coste mucho menor para todos".

El gasto de dinero público para pa
gar indemnizaciones por despidos 
improcedentes supera el millón de 
euros desde que Guarinos es presi
denta de la Diputación. El caso más 
grave ha sido el de la Banda de Mú
sica, con más de 600.000 euros, pero 
no ha sido el único, ni mucho menos. 
Agentes de desarrollo local, trabaja
dores del Centro Local de Innovación 
y Promoción Económica (CLIPE), mo
nitores deportivos, los gerentes del 
Consorcio de Residuos y del Organis
mo Autónomo de Deportes... La pre
sidenta de la Diputación ha sido con
denada por despido improcedente

en todos los casos, según han reco
nocido los tribunales, y los trabajado
res han tenido que ser readmitidos o 
indemnizados con dinero público. En 
total, más de 70 despidos y un millón 
de euros en indemnizaciones.

Entre ellos, se han dado casos en 
los que el tribunal ha considerado 
probado un trato vejatorio y discri
minatorio hacia el trabajador, esta
bleciendo una indemnización por 
acoso moral, y otros en los que la 
propia Guarinos ha reconocido la 
improcedencia sin esperar siquiera 
la resolución judicial porque sabía de 
antemano que eran ilegales.
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Ruz podría citar a Cospedal por 
el contrato de basuras de Toledo
La semana pasada comparecieron el ex alcalde José Manuel Molina, 
que está imputado por tres delitos, y García-Page como testigo
Hasta en diez ocasiones preguntó el magistrado de la Au
diencia Nacional por Ma Dolores de Cospedal en las de
claraciones de la semana pasada en relación con la adju
dicación del contrato de basuras de Toledo a la empresa

Pablo Ruz ha pedido al Partido Popular 
de Castilla-La Mancha su ordenamien
to interno por si necesitase imputar o 
llamar a declarar a más cargos regiona
les de esta formación. Todas las fuen
tes judiciales del caso señalan que si el 
juez estudia llamar a alguien, bien en 
calidad de imputado o como testigo, 
los únicos posibles y que ya están se
ñalados en el anterior auto, son Ma Do
lores de Cospedal y Vicente Tirado, Pre
sidente de las Cortes regionales, que 
gozan de la condición de aforados.

La supuesta'caja B'del PP tiene en el 
contrato de basuras de Toledo a la em
presa Sufi, una de las piezas más com
prometidas para el Partido Popular. El 
juez de la Audiencia Nacional, instruc
tor del 'caso Gürtel' y de la presunta fi
nanciación irregular del PP, trata de re
construir los pormenores que llevaron 
al Ayuntamiento toledano a adjudicar 
a esta filial de la constructora Sacyr el 
servicio de recogida de basuras duran
te diez años a cambio de un cohecho 
de 200.000 euros destinado a la cam
paña electoral de Cospedal, según los 
indicios probados hasta ahora en la 
investigación.

El contrato fue gestionado por el Go
bierno municipal de José Manuel Mo
lina, ex alcalde del PP, que está impu
tado por los delitos de prevaricación, 
tráfico de influencias y cohecho. En 
su declaración ante el juez, el popular

Sufi a cambio de un cohecho de 200.000 euros destinado 
a financiar su campaña electoral de 2007. De los testimo
nios se desprende que el PP no sometió a control de in
tervención el sobrecoste de este contrato.

El juez Ruz podría citar a Cospedal a declarar en breve por este asunto.

negó la mayor, aunque fuentes de la 
acusación presentes en el acto seña
laron que sí admitió que el protocolo 
que sirvió para dar carta de naturaleza 
al contrato se realizó sin los informes 
preceptivos, extremo que fue confir
mado por el interventor municipal en 
su declaración como testigo.

Para las acusaciones queda claro 
el delito de prevaricación de Molina, 
mientras el siguiente paso será tratar 
de confirmar tanto el cohecho como el 
tráfico de influencias en la entrega que

desveló Luis Bárcenas en sede judicial. 
Las sospechas surgen en un informe 
de la Intervención General del Estado 
incluido en la causa. El escrito concluye 
que el coste del contrato para las arcas 
toledanas pasó en dos meses de 6,13 
millones a 17,4 millones de euros en 
dos meses. Es decir, se elevó en 11,3 
millones a solo cuatro días de las mu
nicipales de mayo de 2007, omitiendo 
el procedimiento legal establecido y 
careciendo de los informes precetivos, 
por lo que podría considerarse nulo.

CMT coloca 
el foco sobre 
Page para 
no tener que 
nombrar al PP
"Mañana el alcalde de Toledo decla
rará, en calidad de testigo, ante la 
Audiencia Nacional por la presunta 
adjudicación en 2007 a su antecesor 
en el cargo, de un contrato de ser
vicio de recogida de basuras. Desde 
el PP instan a Emiliano García-Page 
a decir la verdad ante el juez Ruz'". 
De esta sorprendente forma abría 
la pieza el informativo de Castilla-La 
Mancha Televisión en la víspera de la 
ronda de declaraciones ante el ma
gistrado que instruye el 'caso Gürtel'.

Ni una sola referencia a la supues
ta financiación irregular del PP de 
Castilla-La Mancha sobre los 200.000 
euros que, según Bárcenas, se utiliza
ron para pagar la campaña electoral 
de Cospedal. Ni al principal protago
nista, el ex alcalde de Toledo, José 
Manuel Molina, que es uno de los 
imputados en este caso.

Para apoyar la información utiliza
ron un corte de Emiliano García-Pa
ge, en el que deja claro que acudía 
en calidad de testigo. A renglón se
guido, recurren a una declaración del 
portavoz del PP en el Ayuntamiento 
toledano, que le recuerda que "tiene 
una responsabilidad pública" y que 
"tiene que tener muy claro que, espe
ro, no haya ocultado ningún tipo de 
datos y cierto tipo de información". 
La presentadora del Informativo de 
CMT se despide recordando las pa
labras de Alonso: "el PP siempre que 
gestiona una administración lo hace 
conforme a la legalidad vigente".

El Constitucional admite a
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trámite el recurso contra la 
reforma de la Ley Electoral
Los socialistas acogen'muy positivamente'esta 
resolución contra el pucherazo de Cospedal
"Es importante que el Tribunal Consti
tucional entre a valorar el fondo de la 
cuestión porque es la primera vez en la 
historia de la democracia de este país 
que se lleva a cabo una modificación 
de una ley electoral que ha conlleva
do una modificación de un Estatuto de 
Autonomía teniendo en contra a todos 
los partidos políticos, exceptuando al 
PP". De esta forma valoraba José Luis 
Martínez Guijarro, portavoz del PSOE 
en las Cortes regionales, la admisión a 
trámite del recurso de inconstitucio- 
nalidad presentado por los socialistas 
contra la reforma aprobada en julio con 
los únicos votos del PP.

El recurso fue presentado por 50 se
nadores socialistas contra la reforma de 
la Ley Electoral de Castilla-La Mancha, 
que reduce de 49 a 33 el número de 
diputados en el Parlamento regional. 
El Constitucional da traslado de la de
manda al Congreso, al Senado y al Go
bierno, así como a las Cortes regionales 
y al Gobierno de Cospedal, que dispo
nen de 15 días para personarse en el 
procedimiento y formular alegaciones.

Guijarro recordó que en esta legisla
tura Cospedal ha modificado dos veces 
la ley electoral. "Ha dado un pucherazo 
electoral intentando asegurarse el apo
yo que no tiene en la calle", denunció.
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El colegio de Yebes se cuela en 
las cuentas regionales de 2015
El PSOE presenta una enmienda de adicción que resolvería el problema de 
escolarización del municipio más grande de España sin centro educativo
A fin de garantizar el derecho de escolarización de los 
alumnos y alumnas en las mejores condiciones de ca
lidad, la Junta de Comunidades incorporará el colegio 
'Luz de Yebes' a la red de centros escolares públicos,

"Es la forma más práctica, diligente y 
eficaz de que los alumnos de Yebes y 
Valdeluz dispongan el próximo curso 
de un colegio público propio sin tener 
que esperar otros dos o tres años". Es 
la valoración de Miguel Cocerá, por
tavoz del PSOE del Ayuntamiento de 
Yebes, a la enmienda de adicción que 
el Grupo Socialista ha presentado a los 
presupuestos regionales para el ejerci
cio de 2015, que se debatirán en sede 
parlamentaria én los próximos días.

Esta es la única enmienda singulari
zada para un municipio de Castilla-La 
Mancha que los socialistas han inter
puesto a las cuentas del próximo año, 
a partir del compromiso adquirido 
por Emiliano García-Page con Yebes. 
El secretario general y candidato del 
PSOE a la Presidencia de Castilla-La 
Mancha calificó de "vergonzoso e in
tolerable'" que nuestra región tenga 
el municipio más grande de España 
sin colegio público, y se comprometió 
a reparar el "menosprecio e incompe
tencia" de Cospedal, que durante los 
dos últiimos años ha hecho oídos 
sordos a las demandas del Ayunta-

declarándolo de utilidad pública a todos los efectos. 
Así reza la disposición adicional de la enmienda que el 
Grupo Socialista ha presentado a los presupuestos re
gionales para el próximo año 2015.

García-Page con los concejales socialistas de Yebes en el transcurso de un acto celebrado en Uceda.

miento y los vecinos. Page indicó que 
"no se puede permanecer indiferen
te ante un problema de este calado", 
que'es "fiel reflejo" de las "políticas 
restrictivas y de retroceso en los apo
yos a la educación pública" que está 
practicando el PP en esta región.

En la actualidad, más de 400 niñas

y niños del municipio se desplazan a 
diario a otros centros educativos de 
los alrededores. "Nuestros vecinos 
esperan una respuesta del Gobierno 
regional para que sus hijas e hijos 
puedan ir a clase con sus compañe
ros en el mismo sitio donde residen", 
recuerda Cocerá.

Muchos pueblos de Guadalajara se 
quedan sin pedir financiación europea
Por el retraso del Gobierno en comunicar a los ayuntamientos el acuerdo del ECOFIN
La Subdelegación del Gobierno en Gua
dalajara y la Delegación del Gobierno 
de Castilla-La Mancha han privado a 
multitud de ayuntamientos de nuestra 
provincia de la posibilidad de acogerse 
a un instrumento creado recientemen
te por la Unión Europea para financiar 
inversiones en sus municipios. Es la de
nuncia pública de Pablo Bellido, secre
tario general del PSOE de Guadalajara y

alcalde de Azuqueca, por el retraso acu
mulado de un mes en notificar el acuer
do adoptado por el grupo que reúne a 
los ministros de Economía de los países 
miembros de la UE.

La resolución se adoptó el 13 de oc
tubre. Pero no fue hasta las 14:35 horas 
del pasado 10 de noviembre cuando se 
les notificó a los ayuntamientos por par
te de la Subdelegación del Gobierno,

Un empleo 
hasta la 
jubilación para 
parados de 
más de 55 años
El candidato del PSOE a la Presiden
cia de Castilla-La Mancha ha avan
zado su intención de proponer un 
programa de garantía de ingresos 
hasta la edad de jubilación. Esta 
medida afectaría a aquellas per
sonas desempleadas mayores de 
55 años que hayan cotizado al mí
nimo durante 15 años, a través de 
un contrato de trabajo de colabo
ración social que complemente su 
subsidio hasta el Salario Mínimo 
Interprofesional.

"Estos contratos me vinculan de 
manera clara y si fuera inviable sa
carlos, asumiría esa responsabili
dad con mi cargo. Me juego mucho 
y soy consciente", explicó Emiliano 
García-Page. Se comprometió a po
ner en marcha esta medida en la 
próxima legislatura si llega a la Pre
sidencia de la región.

Con esta iniciativa, a la que po
drían acogerse las 30.000 personas 
que se encuentran en esta situa
ción, los parados podrían llegar a 
cobrar 9.500 euros al año. Supon
dría una inversión de 117 millones 
de euros anuales, que se cofinancia- 
rían entre la Junta y las Corporacio
nes locales que estuvieran dispues
tas a adherirse a esta propuesta. Los 
beneficiarios deberían llevar más de 
5 años viviendo en la región.

que les daba un plazo de tres días para 
que presentasen sus proyectos de in
versión a esta convocatoria."El subdele
gado tiene tiempo para criticar manifes
taciones y multar a manifestantes, pero 
no lo tiene para notificar a los alcaldes 
y alcaldesas que existe una interesante 
oportunidad de conseguir fondos eu
ropeos en una época en la que nadie 
pone dinero para nada", denuncia. El subdelegado, Sánchez Sánchez-Seco.
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El escándalo de la 
fiesta privada «m et 
in fam ado obliga i»*» a reabrir cl Palacio a Jos ciudadanos
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¡aime Carnicero, imputado Un total de 5.312 profesores w !*w s :b (íw í
por presunta malversación han perdido su puesto de
en la Mancomunidad de trabajo desde que llegó el

Aguas del Sorbe PP a Castilla-La Mancha
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Haznos llegar imágenes de aquellas situaciones o cuestiones que quieras denunciar públicamente En esta sección hacemos un repaso a lo mejor que hemos
y nosotros intentaremos recogerlas en esta sección (redaccion@lacalle.info): . .  , encontrado en Twitter relacionado con nuestra ciudad y provincia.

Colabora mencionándonos (@laCalleGu):
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> Aceras completamente inaccesibles para personas con movilidad reducida en la 
calle Pastrana de la capital.

Amparo Iraola Lliso

y ‘
Debo ser la peor médico del 
mundo,porque con 24 horas no 
doy abasto,y aquí hay quien es 
alcalde y además diputado -

Plumaro¡a#TTIPNo

Echaníz se autodescarta de 
sustituir a AnaMato porque aun 
no ha terminado la misión que le 
encargó Cospedal: acabar con 
la sanidad publica

> El acceso a la Biblioteca Provincial es una carrera de obstáculos.

Blanca Fernandez ~ . 2t
Donde están #Cospedal y su 
gobierno cuando hablam os de 
pobreza energética en las Cortes de 
#CLM? Lamentable!!
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